

Freitag, 13. Oktober 2023, Offenbach-Post / Sport

Ina Sternberg auch in der U17 eine der Besten



Ina Sternberg Offenbacher Fecht-Talent

Offenbach – Gelungenes Debüt für die Offenbacher Fechterin Ina Sternberg in der U17: Sie sicherte sich beim internationalen Degen-Turnier in Heidenheim den neunten Platz unter 106 Teilnehmerinnen.

Ina Sternberg legte eine starke Vorrunde hin und gewann alle sechs Gefechte. In der ersten Zwischenrunde setzte sie sich in vier von fünf Gefechten durch. Im 64er K.o.-System gewann sie mit 15:9 gegen Pauline Glaser vom FC Kassel, anschließend folgte ein 15:4 gegen Emely Kraemer vom Neusser SV. Im 16er Tableau kam das Aus – 11:15 gegen Jenna Barth vom Heidelberger FC. In der deutschen U17-Rangliste belegt Ina Sternberg nun – passend zum Turnierergebnis – den neunten Rang.

Raphael Neumann, Jahrgang 2010 und somit neu in der U15, versuchte sich ebenfalls in der U17. Unter 128 Teilnehmern in Heidenheim kam er nicht über die Vorrunde hinaus und belegte Platz 99. Nur ein Teilnehmer des Jahrgangs 2010 kam eine Runde weiter. „Beide Ergebnisse sind erfreulich, es gibt aber noch genügend Luft nach oben“, meinte Gudrun Bayer, die Vorsitzende des Offenbacher Fechtclubs. vum